

XX Premios Anuales

La Fundación Rodolfo Benito Samaniego celebra su acto central de homenaje a todas las víctimas del terrorismo entregando sus **XX Premios Anuales**.

El acto será el **viernes 8 de marzo, a las 18.30 horas**, en el emblemático **Paraninfo de la Universidad de Alcalá**, en Alcalá de Henares y asistirán otros colectivos representativos de las víctimas del terrorismo, dirigentes políticos, así como autoridades locales y nacionales.

Los Premios Anuales reconocen a personas individuales y a colectivos que destacan por sus aportaciones al fortalecimiento de los valores de convivencia y tolerancia en la sociedad; así como a jóvenes ingenieros que, como Rodolfo, realizan brillantes proyectos de fin de Máster con aplicaciones sociales. En esta ocasión, se entregarán también los Premios Extraordinarios XX Aniversario que reconocen el apoyo de instituciones o individuos al trabajo que realiza la Fundación.

En esta simbólica edición el **Premio Individual Valores de Convivencia recayó en D. Tomás Caballero Martínez** por su admirable labor como Presidente de la Fundación Víctimas del Terrorismo y por el trabajo realizado en favor de los diferentes colectivos, en especial, por su contribución a la memoria y dignidad de todas las víctimas del terrorismo. Su padre, Tomás Caballero Pastor, concejal de Unión del Pueblo de Navarra -UPN- en el Ayuntamiento de Pamplona fue asesinado por la banda terrorista ETA el 6 de mayo de 1998). Actualmente Tomás Caballero preside de la Fundación que lleva el nombre de su padre que nació “como una parte de la memoria colectiva, con el reconocimiento de su persona, su pensamiento y su acción social”. Firme defensor de la memoria de las víctimas del terrorismo, siempre se ha mostrado muy activo en la construcción de un relato justo y acorde con la verdad de lo acontecido durante tantos años en España por culpa de la sinrazón terrorista. Creció en una familia de cinco hermanos, es Ingeniero Técnico Industrial, Electricidad, por la Universidad de Navarra (1983-1986); Diplomado en Ciencias Empresariales, Inversión y Financiación, por la Universidad Pública de Navarra (1989-1992); Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, Administración y gestión de empresas, por la Universidad Nacional de Educación a Distancia -UNED- (1994-1996), y Doctorando con Diploma de Estudios Avanzados (DEA), Sistemas flexibles de Gestión de Empresas, también por la Universidad Pública de Navarra (1997-2009). En el ámbito laboral, su actividad profesional se ha desarrollado siempre en el sector privado, casi en exclusividad en el Grupo Iberdrola. Se trata de una persona muy querida y conocida entre la sociedad navarra, entre sus aficiones, principalmente, destaca su afición por el fútbol. Incondicional es su “amor” a Osasuna, equipo navarro del que es jugador Veterano. Asidua es su presencia en las gradas del Estadio de El Sadar, como habitual es para las víctimas navarras del terrorismo la celebración a del Memorial Fútbol Femenino 8 que anualmente organiza la Fundación Tomás Caballero.

El Premio Colectivo Valores de Convivencia correspondió a la **1ª Zona de la Guardia Civil, Comunidad de Madrid**. Con sede en Madrid es la Unidad de mando, coordinación e inspección de todos los Servicios de la Guardia Civil existentes en el ámbito territorial de la Comunidad Autónoma de Madrid, si bien extiende su ámbito de actuación a todo el territorio nacional para el cumplimiento de las funciones específicas de conducciones de presos y escolta de caudales que tiene encomendadas la Unidad de Protección y Seguridad (UPROSE). La Zona de Madrid tiene como Unidades orgánicamente dependientes de la misma: Comandancia de Madrid, con sede en Tres Cantos, la UPROSE, y cuenta con el

Sector de Tráfico que constituye la Unidad especializada en tráfico, seguridad vial y transportes en el ámbito de la Zona. La Jefatura de la Zona de Madrid es ejercida por un Oficial General de la Guardia Civil, en servicio activo, en la actualidad la ejerce un General de División. Para prestar sus servicios diarios con entrega y compromiso al ciudadano, se dispone de un personal de casi 7.000 hombres y mujeres. La Comandancia de Madrid con una extensión de 6914 km² y una población censada de 1.628.896 habitantes, aunque la población flotante es mucho mayor. En su demarcación además de una tupida red de vías de tren, cuenta con 4 Aeropuertos, 1315 Urbanizaciones, 245 Polígonos Industriales y 80 Grandes Áreas Comerciales y Zonas Ocio. Para desarrollar esas misiones está dividida en 6 Compañías, 18 Puestos Principales y 42 Puestos Ordinarios. La UPROSE es una Unidad tipo Comandancia, pero sin demarcación territorial y se encuentra desplegada en Madrid Capital. Presta servicios de protección y seguridad en embajadas, ministerios, Sede y Asamblea de la Comunidad, Banco de España, Tribunal Superior de Justicia, Palacio Real, 7 centros penitenciarios, así como las conducciones de presos y penados y escolta en transportes de fondos, efectos timbrados y moneda. Respecto a la vigilancia del tráfico y de la seguridad vial, la red de carretera estatales y de la Comunidad de Madrid en las que el Sector de Tráfico presta servicio son aproximadamente de unos 3.329 Kms. El Sector de Madrid es el que tiene la mayor ratio de vehículos y conductores por servicio de toda España. Para cumplir su misión está dividido en 2 Subsectores y 9 destacamentos.

El Premio a la Innovación Tecnológica ha sido otorgado a D^a Irene Plaza Luis, de la Universidad Europea de Madrid, por el Trabajo de Fin de Máster titulado "*Proyecto Industrial de Aprovechamiento del calor disipado por medio de District Heating and Cooling*", con la dirección del tutor D. Víctor Manuel Padrón Nápoles. **Las Menciones Honoríficas exaquo** son para **D^a María Domínguez Isla**, de la Universidad Alfonso X El Sabio, con el proyecto "*Sistema EDS en la refrigeración para la industria farmacéutica. Análisis del sistema. Plan de negocio y financiero*", dirigido por la tutora D^a Eva Bernardos Rodríguez; y para **D. Enrique Rebollo González**, de la Escuela Superior de Ingenieros Industriales (ETSII) de la Universidad Politécnica de Madrid por el proyecto: "*Estudio y Desarrollo de Sistema Domótico para Vivienda Privada con Home Assistant*" dirigido por el tutor Ernesto Alfredo Gambao Galán y como co-tutor Carlos Prados Sesmero.

Los dos **Premios Extraordinarios XX Aniversario** son para la **Asociación de Ingenieros Industriales de Madrid y para el Comisionado del Gobierno para la Atención a las Víctimas de Terrorismo, de la Comunidad de Madrid.**

Como ediciones anteriores, el acto contará con interpretaciones musicales. En esta ocasión intervendrá En esta ocasión intervendrá el trio canario "**Alma de Bolero**" que interpretarán: "Se van"; "Procuró olvidarte"; "Santa Lucía" y "Soledad y Dime Cuándo". Este conjunto es uno de los principales exponentes del género romántico en España de las últimas dos décadas. Fundado a finales de 1999, cuenta con una larga trayectoria: 10 discos en el mercado, apariciones en televisión, prensa, radio y festivales.

Dada la limitación del aforo al Paraninfo, la entrada al acto es por invitación.